

Adventliche Atmosphäre im Praktikum – Mein zweiter Monat auf Malta

In meinem zweiten Praktikumsmonat habe ich mich in den täglichen Abläufen deutlich sicherer gefühlt und viele Aufgaben selbstständig übernehmen können. Da ich die Kinder inzwischen gut kennengelernt habe, konnte ich sie im Alltag gezielter unterstützen und aktiver mit ihnen arbeiten.

Ein besonderes Highlight war für mich das Einstudieren des Weihnachtskonzerts zu begleiten. Über mehrere Wochen hinweg haben die Kinder täglich geübt, gesungen und eine kleine Choreografie einstudiert, bis schließlich der große Auftritt vor den Eltern stattfand. Zu sehen, wie stolz und motiviert sie dabei waren, war unglaublich schön.



Neben den Proben fanden viele weihnachtliche Aktivitäten statt, die ich mitgestalten durfte: Backen, Basteln, Malen, Aktionstische mit „Schnee“ und kleine Kreativangebote. Außerdem durfte jedes Kind einen Wunsch an Santa Claus äußern, den wir auf Wunschzettel geschrieben und gemeinsam in einen Weihnachtsbriefkasten eingeworfen haben. Die strahlenden und gespannten Kinderaugen dabei zu beobachten war unbelzahlbar.



Auch das Spielen draußen wurde wieder möglich, da es inzwischen nicht mehr so heiß ist. Die Kinder hatten sichtlich Freude daran, sich zu bewegen und hatten viel Spaß an den Outdoor-Aktivitäten.



Außerhalb der Einrichtung habe ich mich zusätzlich im Tierheim engagiert. Auch dort konnte ich unterstützen, was für mich eine wertvolle und bereichernde Ergänzung zu meinem Praktikum ist und mir persönlich große Freude bereitet.

Ich freue mich sehr auf die kommenden Monate und bin gespannt, was mich noch alles erwarten wird.



Diese und viele weitere Fellnasen freuen sich über ein für immer zuhause.

https://www.bing.com/ck/a?!&&p=dc13299ff0158b7f7e43c49ceb0129fa614b58581ca962f475fe2ec87876b174JmltdHM9MTc2NDgwNjQ_wMA&ptn=3&ver=2&hsh=4&fcid=1864f0b7-1538-6643-2a63-e34514536787&psq=Tierheim+Malta+AAA&u=a1aHR0cHM6Ly9hYWFtYWx0YS5jb20v&ntb=1